

## **TSV Korbach: Erneut sechs neue Turnierfechter**

Eine sehr positive Entwicklung verzeichnet die Fechtabteilung des TSV Korbach in den vergangenen Monaten. Erneut haben jetzt sechs Fechter an der Turnierreifeprüfung in Kassel teilgenommen und bestanden. Bereits im Januar hatten dort acht Nachwuchsfechter ihre Turnierreife erlangt. Bestand die die Fechtabteilung vor zwei Jahren nur aus einer guten Hand voll Fechtern, so sind jetzt 31 Fechter aktiv - darunter auch wieder drei neue Erwachsene. 24 von ihnen haben die Turnierreifeprüfung absolviert.

Am vergangenen Freitag bestanden die Turnierreifeprüfung: Henrike und Hannah Kessler, Jakob Mahling, Kerim Benfreha, Tabea Trummel und Ingo Happel-Emrich. Bereits im Januar hatten die Prüfung bestanden: Denise Zimmer, Philip Keudel, Clemens Ketschau, Max Hermann, Nora Hentschel, Ole Fleischmann, Jasmin Benfreha, Paul Gänz.

Obwohl die TSV-Fechter nur einmal pro Woche trainieren können, erreichten sie in der zurückliegenden Saison zahlreiche respektable Platzierungen bei hessischen Ranglistenturnieren sowie anderen Wettbewerben. Am erfolgreichsten ist Merle Emrich (Jhg. 1998), die sich zwei Jahre in Folge für die Deutschen B-Jugendmeisterschaften qualifizieren konnte. Nach Platz 44 im Jahr 2011 konnte sie sich in diesem Frühsommer auf Platz 37 verbessern.

Ingo Happel-Emrich  
Abteilungsleiter Fechten  
TSV Korbach